
APROVADO 
	 discumão 

Em 2. / 

Estado do Rio de janeiro 
CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

ESiDENTE 
REQUERIMENTO N,° 2201. 

Exm2  Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

Informados que o Colegio Municipal Rui Barbo 

se, um dos melhores da Região, se encontra sem área para 

a prática curricular de Educação F(sica; 

Atentos ao cumprimento de Lei Orgânica do Mu 

nic.ípio, especificamente em seus Artigos 235-1V e 238 . 

Parágrafo Único; 

O Vereador que este subscreve, atendendo tu 

dooque determinaointeresse ptiblico,REQUER 

Douta Mesa, na forma regimental, que envie expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que sua ad 

ministraçao nos preste as seguintes informaçZes: 

I) A quem pertence, do direito e da feto o 

terreno que faz limite nas ruas Rui Barbosa, Santos Du 

mont e Jose Bonifácio, anteriormente utilizados como qua 

dra de esporte do C.M. Rui Barbosa, e hoje quadra de en 

saio do G.R.E.S. RecordaçSo do Passado ? 

Houve algum tipo de transaçao imobaliarie 

com o referido imí;vel desde que o C.M. Rui Barbosa foi 

criado ? 

EM caso afirmativo favor enviar cápia do 

processo. 

Quais as atitudes que a Prefeitura está 

tomando a fim de munir o citado estabelcimento de ensino 

de uma quadra de esportes ? 

SALA DAS SESSUS, 22 dó outubro dó 1 991. 

CARLOS JCRTO NOGUEIRA DOS SANTOS 

Vereador . Autor 
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